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ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO VELHO

EMPRESA DE DESENVOLVIMENTO URBANO - EMDUR
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CONSELHO DE

ADMINISTRAÇÃO DA EMPRESA DE DESENVOLVIMENTO URBANO –
EMDUR, REALIZADA DIA 26 DE OUTUBRO DE 2023.

MEMBROS PARTICIPANTES: EDEMIR MONTEIRO
BRASIL NETO, Presidente do Conselho Administrativo da
EMDUR, brasileiro; GUSTAVO BELTRAME, Primeiro Vice-
Presidente do Conselho Administrativo da EMDUR; JOSÉ
ROBÉRIO ALVES GOMES segundo Vice-Presidente do
Conselho Administrativo da EMDUR; LUIZ FERNANDO
COUTINHO DA ROCHA, Primeiro Secretário do Conselho
Administrativo da EMDUR; WELLEN ANTÔNIO
PRESTES CAMPOS, Segundo Secretário do Conselho de
Administrativo da EMDUR; ÁLVARO LUIZ MENDONÇA
DE OLIVEIRA, Terceiro Secretário do Conselho
Administrativo da EMDUR; RAIANA NEVES CARVALHO,
Membro Eleito, representante dos empregados; PAUTA:
1)Iluminação da nova Avenida Santos Dumont. 2) Iluminação
natalina 2023. Edemir Monteiro, Presidente do Conselho,
iniciou os trabalhos agradecendo a presença de todos. Em
sequência deu início a primeira pauta da reunião solicitando
que fosse apresentado ao Conselho um Relatório das atividades
realizadas pela EMDUR na Av. Santos Dumont, descrevendo
os materiais e ativos financeiros empregados na iluminação da
Avenida. Em continuidade, na segunda pauta da reunião o
Presidente do Conselho Edemir Monteiro, solicitou ainda que
seja apresentado ao Conselho o projeto da iluminação natalina.
Sem demora, Gustavo Beltrame acatou as solicitações e pediu
que consignasse em ata a convocação das senhoras Maiara
Marini e Gabriela Santos de Castro para a próxima reunião do
Conselho para apresentação do projeto de natal 2023, bem
como do relatório referente a nova Avenida Santos Dumont.
Fica consignado, ainda, que o Conselho fará diligência a PGM
para tratar sobre a criação de fundo de cultura, meio ambiente e
urbanismo, entre EMDUR e FUNCULTURAL, em data a ser
agendada a posteriori. Considerando as pautas apresentadas,
todos os conselheiros aquiesceram as solicitações consignadas.
Por fim, o Presidente do Conselho, Edemir Monteiro franqueou
a palavra aos presentes, não havendo manifestação do uso da
palavra e nada mais havendo a tratar, deu como encerrada a
reunião ordinária, agradecendo a presença de todos, eu Raiana
Neves Carvalho, lavrei a presente ata, que após lida e
aprovada, vai assinada por todos.
Porto Velho, 26 de outubro de 2023
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